

Schillerplatz: Bürgerbeteiligung geht weiter

Iserlohn. Während die bergbauliche Erkundung voranschreitet, laufen die Planungen für das Schillerplatz-Areal weiter. Dabei bietet die Stadt Iserlohn allen Interessierten weiterhin die Möglichkeit, eigene Ideen und Anregungen für die Neugestaltung der Fläche miteinzubringen. Wer möchte, kann sich im Waldstadtlabor, Nordengraben 10, über den Planungsstand informieren und noch an der beim Baustellen-Talk Ende April gestarteten Postkartenaktion teilnehmen. Dabei können auf der Vorderseite der Postkarte, die das Areal mit dem Planungsstand aus der Vogelperspektive zeigt, Anregungen eingezeichnet werden. Die Rückseite bietet Raum für Anmerkungen. Zudem steht Carmen Kammer von der Abteilung Stadtentwicklung als Ansprechpartnerin zur Verfügung. Interessierte können einen Termin mit ihr vereinbaren, entweder unter 02371/217-2418 oder an carmen.kammer@iserlohn.de.